



ハタに乗って 長崎 さるく 記

号外 2014年10月18日(土) 第14回全国障害者スポーツ大会 愛知県選手団 森長研治

君の夢 はばたけ今 ながさきから



愛知県選手団 最終説明会 OR 結団式

今日18日(土)午後 名古屋市東区の 愛知県女性会館 に 選手 関係者が 集結した
壮観だった 166名の選手団

いよいよ まちに待った 第一弾 今日の日 暑い夏だったよね
各地に災害をもたらした 台風もよく来たね
色々なことがあったよね

そして今日の結団式を迎えた



中尾団長あいさつ

選手宣誓

力強くて あたたかった



応援メッセージ 第一号

こんにちは。全国障害者スポーツ大会、迫ってきましたね！！

長崎…頭に浮かぶのは、坂本竜馬、カステラ、長崎ちゃんぽん、福山雅治、坂道、ハウステンボス…あと何があるかな？と思い、少しネットで調べてみました。

長崎県情報＜言葉編＞

酢豚のことを「スーパイコ」。

靴下に穴が開いている状態を「ジャガイモ」。

ズボンのチャックが開いている状態を、社会の窓が開いていると言うのを、長崎県民は「世界の窓が開いている」と言うそうです。

『へ～、そうなんだ…』と、当たり前であって当たり前でない言い方。機会があったら、一度使ってみてください。面白いかもしれませんよ！！

長崎県情報＜グルメ編＞

「トルコライス」。ワンプレートの中に、スパゲティーやカレーやフライ物が乗っかっている＜欲張りご飯＞みたいで、お店によって内容は違うみたいです。いろいろ食べたい人にはお勧めみたいです。

「揚げサンド」。サンドイッチにパン粉をつけ揚げたものみたいです。こちらでは、納屋橋まんじゅうを揚げて食べることもあるので、あまり違和感はありませんが、高カロリーになることは間違いなしですね。揚げ物になるので、ご飯のおかずになるのかな？

～～～(あまりにも 盛りだくさんで 大部分を カット ごめんなさい)～～～

みなさんのご活躍を春日井から応援しています。『フレーフレー愛知！！』 — kuro —

ありがとうございました



応援 メッセージお待ちしております

a029672000@yahoo.co.jp





秋なのに
熱気で 会場が暑かっ
た



最終の 打ち合わせ
心配事は もうないです
よね



10月30日(木) 名古屋駅に集合

遅れないように 集まってね!! :日比 総務

